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LEE CON ATENCIÓN 

C D Z 



DEBEN TERMINAR EN –ITO, –ITA 

naricita cacito pocito 

mocito cabecita calabacita 

nariz cazo 

pozo mozo 

cabeza calabaza 

PEGUE AQUI PEGUE AQUI 

PEGUE AQUI PEGUE AQUI 

PEGUE AQUI PEGUE AQUI 



DEBEN TERMINAR EN PLURAL 

luces capaces veces 

cruces felices jueces 

luz capaz 

vez cruz 

feliz juez 

PEGUE AQUI PEGUE AQUI 

PEGUE AQUI PEGUE AQUI 

PEGUE AQUI PEGUE AQUI 



ENCIERRA EN CÍRCULO LAS SILABAS CA, CE, CI, CO, CU 

juventud coz debilidad jueces 
capataz juventudes bondad   

necesidades cuna tapices juez 
tapiz vid zapato circo México 

cielo zumo enlaces costa      
codorniz hicieron rapaz hacer 

hacemos aceites cepillo        
cicatrices cicatriz casa azul   
perdices cerca perdiz hizo     

caridad 



ESCRIBE LAS SILABAS CA, CE, CI, CO, CU 

juventud ___z debilidad jue___s 
___pataz juventudes bondad 

ne___sidades ___na tapi___s juez 
tapiz vid zapato ___r___ Méxi___ 

___elo zumo enla___s ___sta 
___dorniz hi___eron rapaz ha___r 

ha___mos a___ites ___pillo 
______tri___s ______triz ___sa azul 
perdi___s ___r___ perdiz hizo 

___ridad 



ESCRIBE LAS LETRAS QUE HACEN FALTA “D, C, Z” 

juventu__ __o__ __ebili__a__ jue__es 
__apata__ juventu__es bon__a__ 
ne__esi__a__es __una tapi__es 
jue__ tapi__ vi__ __apato __ir__o 
Méxi__o __ielo __umo enla__es 

__osta __o__orni__ hi__ieron rapa__ 
ha__er ha__emos a__eites __epillo 
__i__atri__es __i__atri__ __asa a__ul 
per__i__es __er__a per__i__ hi__o 

__ari__a__ 



ESCRIBE LAS LETRAS QUE HACEN FALTA “D, C, Z” 

El alcá__ar está en__ima del monte. 
Me gusta el a__úcar. 
El a__afrán es amarillo. 
La a__u__ena es una flor. 
Estas __erezas son rojas. 
amena__a, amane__e, a__ar, ha__emos, 
__arza ,__ercado, __eni__ero, zur__ir, __iento, 
__inco, __urdo,____entena, do__e, do__ena, 
die__, de__ena, __epillo, __ielo, __iego 
__eniza, __eni__ero, __ine, __azar, relu__e,   
su__io, __o__ina, la__o, po__o, di__e, va__ío, 
ca__ito,   ta__ita 



ESCRIBE EL SIGULAR DE CADA PALABRA 

redes  
voces  
tapices  
veces  
felices  
ciudades  
avestruces  
luces  
cantidades  
virtudes  
veloces  
feroces  
actrices  
vides  
amistades  
paredes  

_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________



LEE CON ATENCIÓN 

R—RR 



REPITE CADA PALABRA 

era  
tender  
reír  
Enrique  
arrimar  
honrado  
rojo  
Israel  
sonrisa  
enriquecer  
alrededor  
sendero  
rencor  
aro  
remo  
corredor  

_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________



ESCRIBE CON “R” O CON “RR” 

e__a, tende__, __eí__, En__ique, 
a___ima__,  

hon__ado, __ojo, Is__ael, son__isa,  
en__iquece__, al__ededo__,     

sende__o, __enco__, 
a__o, __emo, co___edo__, 

en__ola__se, __ata,  
tie___a, son__oja__se 



ESCRIBE CON “R” O CON “RR” 

ópe__a, a___uga, ca___ete__a, 
ama__illo, figu__a, ba___o, to__o, 
gue___e__o, moline__o, bu___o, 
ve__ano, o__eja, lo__o, cho__izo, 

to__e__o, __azón, ene__o, soco___o, 
cua__to, a__ena, a___iba, dine__o, 

ca___ete__a, ja___o, __ápido,     
cucha__a, __oma, __amo, gue___a, 

a___oja, mi__ada, pa___illa 



LEE CON ATENCIÓN 

G, J, GU, GÜ 

Se escribe con g:: 
Las palabras que empiezan por in 

Ejempló: 

ingente, indígena, etc... 

Menos: 

injerto 

Las palabras que empiezan o terminan por gen, gente., ger, gir, igerar, 

Ejemplo: 

General, urgente, recoger, corregir, refrigerar, 

Menos: 

mujer, tejer, crujir 



LEE CON ATENCIÓN 

G, J, GU, GÜ 

Se escribe con j:: 
Las palabras que empiezan por aje, eje 

Ejempló: 

ajedrez, ejecutar 

Menos: 

agencia, agenda, agente 

Las palabras que terminan por aje, eje, jear, jero, jería. 

Ejemplo: 

rodaje, encaje, cojear, relojero, mensajera, relojería 

Menos: 

ligero y protege 



REPITE CADA PALABRA 

agujerito 
guinda 
anguila 
aguilucho 
aguinaldo 
aguijón 
cigüeña 
pingüino 
piragua 
paraguas 
paragüero 
desguace 
desagüe 
tijeras 
gato 
gusano 

_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________



REPITE CADA PALABRA 

gorro 
guarida 
seguir 
siguiendo 
lugar 
mejor 
mendigo 
migas 
gracias 
grito 
alegre 
guardia 
guante 
urgente 
guisante 
jefe 

_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________



ESCRIBE CON  

“GA, GE, GI, GO, GU, GUA, GUE, GUI, GÜE, GÜI” 

a____jerito, ____nda, an____la, 
a____lucho, a____naldo, a____jón, 
ci____ña, pin____no, pira____, pa-

ra____s, para____ro, des____ce, de-
sa____, tijeras, ___to, ____sano, 

___rro, ____rida, se____r, si____endo, 
lu___r, mejor, mendi___, mi___s, 
gracias, grito, alegre, ____rdia, 

____nte, ur___nte, ____sante, jefe, 
jinete, juicio, juez, jue___ 



ESCRIBE CON  

“GU, GR, J, G, GÜ” 

pira___ua, ___orro, a___ilucho, de-
sa___e, ___uez, ___inete, para___ero, 

para___uas, ___isante, ci___eña, 
___ato, des___uace, se___ir, 
___uante, a___ijón, ___usano, 

pin___ino, ___uarida, agu___erito, 
si___iendo, ___ardia, me___or, 

___inda, ur___ente, ___acias, ___ito, 
___efe, lu___ar, mendi___o, mi___as, 

ti___eras, a___inaldo, an___ila, 



REPITE CADA PALABRA 

indígena 
ingeniero 
indigesto 
ingenio 
ingenuo 
ingeniar 
genio 
general 
gente 
gentil 
generoso 
gentuza 
gentío 
gentileza 
origen 
margen 

_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________



REPITE CADA PALABRA 

divergente 
acoger 
elige 
elijo 
ajedrez 
ajeno 
eje 
ejemplo 
ejercer 
ejemplar 
ejército 
pasajero 
extranjero 
granjero 
brujería 
ligero 

_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________ 
_____________________



ESCRIBE CON  

“GU, GÜ, G, J, GR” 

Indí___ena, in___eniero, indi___esto, 
in___enio, in___enuo, in___eniar, 

___enio, ___eneral, ___ente, ___entil, 
___eneroso, ___entuza, ___entío, 
___entileza, ori___en, mar___en, 

vir___en, exi___ente, diver___ente, 
aco___er, eli___e, eli___o, a___edrez, 

a___eno, e___e, e___emplo, e___ercer, 
e___emplar, e___ército, pasa___ero, 

extran___ero, ___an___ero, bru___ería, 
li___ero, can___ear, calle___ear 


